

Ressort: Gesundheit

Umfrage: Toleranz gegenüber Rauchern erstaunlich groß

Baierbrunn, 20.08.2013, 11:43 Uhr

GDN - Die Toleranz gegenüber Rauchern in Deutschland ist erstaunlich groß: Laut einer Umfrage, die im Auftrag des Gesundheitsportals "www.apotheken-umschau.de" durchgeführt wurde, stört es sechs von zehn Bundesbürger "überhaupt nicht", wenn jemand in ihrer unmittelbaren Umgebung raucht. Die Aufgeschlossenheit hat jedoch auch ihre Grenzen: In der eigenen Wohnung oder im eigenen Haus ist für 61,1 Prozent der Befragten der Konsum von Tabak absolut tabu.

Jeder Dritte (34,9 Prozent) empfindet es zudem als "sehr störend", dass Raucher wegen des Rauchverbots jetzt vor Gaststätten zusammenstehen und rauchen. Bei fast einem Drittel der Befragten beeinflusst das Thema Tabakkonsum sogar die Partnerwahl: Demnach käme für 30,4 Prozent eine Beziehung mit einem Raucher niemals in Frage.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-20028/umfrage-toleranz-gegenueber-rauchern-erstaunlich-gross.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com